



LITTÉRATURE

Charles Péguy

Les éditions Allia sont maîtres dans la réédition de textes courts ayant la pensée durable et profonde. C'est le cas de

L'Argent de Charles Péguy. Parue dans les *Cahiers de la Quinzaine* en 1913, cette prose entêtante a une force inentamée. Outre des institutions et des personnes de son époque qu'il stigmatise, Péguy vitupère contre la domination de l'argent comme personne. Redécouvrir ces 96 pages au temps du bitcoin et de l'intelligence artificielle est dévastateur. Parmi d'autres points, l'écrivain incendiaire parle aussi de déchristianisation. Péguy, le prophète des misères de la modernité. | TK